



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN REGIONAL DE SALUD
OFICINA DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año del buen servicio al ciudadano”

Nota de prensa N° 107 – 2017/GRC/DIRESA/C.RR.PP.

Director Regional de Salud supervisó cinco Establecimientos de Salud de la provincia de Celendín

Desde tempranas horas de la mañana, el Dr. Simón Estrella, director regional de salud, visitó el Hospital de Apoyo de Celendín, donde verificó las labores que desarrolla el personal de las diversas áreas. Además, en su visita, el Dr. Estrella, supervisó la puesta en funcionamiento de la sala de operaciones, la misma que empezará a utilizarse en corto tiempo.

Posteriormente, en el distrito de José Gálvez, escuchó las demandas del personal del establecimiento. También comprobó el stock y correcto almacenamiento de los medicamentos de la farmacia.

En el distrito de Sucre, junto al sub prefecto José Sánchez Díaz, analizaron la problemática de los servicios de salud; evaluándose la posibilidad de construcción de una nueva infraestructura para el centro de salud; así mismo, se comprometió a realizar las gestiones correspondientes, ante las instancias respectivas para hacer realidad esta obra.

Luego, en el centro poblado de Calconga, pudo ver el estado del establecimiento de salud, el cual se encuentra en pésimas condiciones debido a las intensas lluvias que se presentaron hace unos meses en nuestra región. En este lugar, se gestionó la inmediata instalación de un módulo de atención, para cubrir la demanda de la población.

En horas de la noche, en Cruz Conga, lugar donde existe un establecimiento satélite, es decir, un establecimiento que no cuenta con reconocimiento oficial, el director regional, prometió hacer la entrega del documento que acredite que este centro pertenece al sistema de salud.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 18 de agosto del 2017

OFICINA DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS